

## Accueil des nouvelles joueuses

Ce mercredi après-midi, il y avait foule pour cette dernière séance d'entraînement avant un repos de 15 jours lors des fêtes de fin d'année.



Après la partie menée de main de maître par Jacqueline Bancet et Pierre Louis Tyre,



nous nous sommes retrouvés pour partager panettone, stollen et pains d'épices sans oublier les papillotes Révillon, le tout arrosé de jus de fruit !



Ce moment de convivialité nous a permis de souhaiter la bienvenue à nos trois nouvelles recrues, Michèle Lévy, Antoinette Prat et Geneviève Perès.

Antoinette et Geneviève, dont c'était la première licence, ont reçu de la FFSc un ODS 7.



**Bonnes fêtes de fin d'année à tous les joueurs...**

**... et en janvier pour de nouvelles aventures scrabblesques !**